



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Radfahrer unter Alkoholeinfluss festgestellt (Halberstadt) - Radfahrer stürzt unter Alkoholeinfluss (Selke Aue OT Wedderstedt) - Sachbeschädigung an PKWs - Zeugen gesucht (Thale)

Radfahrer unter Alkoholeinfluss festgestellt

Halberstadt – In der Nacht des 17. September 2024 stellten Beamte im Rahmen ihrer Streifen­tätigkeit einen Radfahrer in der Heinrich-Julius-Straße fest, welcher im Verdacht steht, unter dem Einfluss von Alkohol gefahren zu sein.

Die Polizeibeamten kontrollierten den Radfahrer gegen 01:50 Uhr, da er mit defekter Beleuchtung unterwegs war. Zudem fuhr dieser Schlingellinien. Während der Verkehrskontrolle nahmen die Beamten Atemalkoholgeruch ausgehend von dem 32-jährigen Radfahrer sowie weitere körperliche Auffälligkeiten, die auf einen möglichen Konsum schließen lassen, wahr. Ein daraufhin durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,74 Promille. Des Weiteren äußerte der 32-Jährige, am Vortag Cannabis konsumiert zu haben.

Die Beamten ordneten die Entnahme einer Blutprobe an und untersagten dem 32-Jährigen die Weiterfahrt. Des Weiteren leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Trunkenheit im Straßenverkehr ein.

Radfahrer stürzt unter Alkoholeinfluss

Selke Aue OT Wedderstedt – Am Montag, dem 16. September 2024, verletzte sich ein Radfahrer infolge eines Sturzes. Dieser steht im Verdacht, unter dem Einfluss von Alkohol gefahren zu sein.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand befuhr der Radfahrer gegen 19:10 Uhr einen Feldweg zwischen den Ortslagen Wedderstedt und Gatersleben. Aus bislang ungeklärter Ursache stürzte der Radfahrer in einen Straßengraben, wo er durch Zeugen aufgefunden wurde. Diese wählten den Notruf. Während der Unfallaufnahme durch eingesetzte Polizeibeamte begründete sich der Verdacht, dass der 63-Jährige unter dem Einfluss von Alkohol stand. Ein daraufhin durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,98 Promille.

Rettungskräfte versorgten den leichtverletzten 63-Jährigen vor Ort. Polizeibeamte ordneten die Entnahme einer Blutprobe an und untersagten dem 63-Jährigen die Weiterfahrt. Des Weiteren leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Trunkenheit im Straßenverkehr ein.

Sachbeschädigung an PKWs - Zeugen gesucht

Thale - Am 16. September 2024, im Tatzeitraum von 18:00 Uhr bis 22:00 Uhr, beschädigten bislang unbekannte Täter mehrere auf einem Parkplatz in der Parkstraße abgestellte PKWs durch Lackkratzer. Der verursachte Sachschaden beträgt mehrere tausend Euro.

In diesem Zusammenhang sucht die Polizei nach einer männlichen Person, mit folgender Personenbeschreibung: etwa 45 Jahre alt, schwarze Haare, südländischer Phänotyp, sprach fließend Deutsch.

Zeugen, die Hinweise zur Tat und/oder Tatverdächtigen oder zum Verbleib des Diebesguts geben können, werden gebeten, sich unter der Telefonnummer 03941/674-293. Zudem steht es Hinweisgebern/Zeugen frei, sich jederzeit persönlich an die Polizeidienststelle ihrer Wahl zu wenden.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de